
Die meisten Apps und Browser die ich jetzt verwende nutzte ich schon im Gymnasium. Ich 

hatte immer gute Erfahrungen mit diesen Tools gemacht und habe diese nun auch für mein 

Studium ausgeählt. 

Neu dazu an jedoch der Speicher auf OneNote. Sieht bis jetzt vielversprechend aus. 

Neu für mich ist, das ich ab jetzt ohne Papier Arbeiten werde, sondern nur noch mit dem 

Laptop. Ich habe aber das Gefühl, dass ich somit eine bessere Ordnung haben werde 

 


